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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE ATENDER O 
PEDIDO DE MUNÍCIPES COM RELAÇÃO PODA DE 
ARVORE E NOTIFICAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS DE 
TERRENO LOCALIZADO EM TRECHO DA AVENIDA 
INDEPENDÊNCIA, NA VILA GLÓRIA 
 
 

Considerando que já foi apresentado o 
Requerimento 524/2014 que teve como resposta o Ofício Gab. 581/2014 datado 
em 10 de junho, onde somos informados que o Departamento de Vigilância 
Sanitária esteve no local e a reclamação é procedente; 

 
Considerando que estava sendo providenciada a 

identificação do proprietário do local para que o mesmo seja notificado para 
realizar os serviços solicitados; 

 
Considerando que após nova reclamação, desta 

vez por um grupo de moradores - e o problema se agravou - devido ao uso 
indevido do imóvel por usuários de drogas, uma vez que o portão esta aberto e o 
acesso ao interior do terreno é facilitado, e por estar desocupado com aparência 
de abandono a situação piorou; 

 
Considerando que conforme se verifica em fotos 

anexas, a árvore de frente ao terreno está muito grande e necessita de poda 
urgente, por parte dos proprietários ou mesmo do poder público, pois o risco de 
incidente em dia de chuva e vento é iminente, bem como necessário se faz o 
conserto da calçada, uma vez que com o crescimento da árvore a calçada foi 
danificada e dificulta a passagem de pedestres e impossibilita o trânsito de 
portadores de deficiência; 
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Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

às formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa 
de Leis, após consulta à Secretaria Municipal competente, as seguintes 
informações:  

 
a - Qual a providencia efetiva que foi tomada neste 
caso? 
 
b- É possível enviar cópia da Notificação aos 
proprietários do terreno na Avenida Independência 
220, Vila Glória, para esta Casa de Leis? 
 
c - É possível o Departamento de Controle Urbano 
agendar a poda ou substituição da árvore? 
 
d - É possível acrescentar a Notificação sobre o 
conserto da calçada? Uma vez que o crescimento 
da árvore danificou a mesma. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2014. 
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